

学校だより



大人が連携、協働する大切さ

校長 続橋 正寿

新型コロナウイルス感染拡大や熱中症が心配される中、横浜市総合体育大会(市総体)が佳境を迎えています。個やチームの目標達成に向けて、仲間と切磋琢磨しながら取り組むことは、たくさんの「生きる力」を育てます。生徒にとって、青春の良き1ページとなることを期待しています。

さて、あるドラマで反目している親子が互いに素直に口に出すことができない深い愛情や感謝を間にいる人が上手に伝えることで、互いの想いに気づかされる場面を見ました。この親子には、近くにこんなすてきな人がいて幸せだなど思うと同時に、私たちのまわりにも間を上手に取りもつ人が一人でも多くいたら良いなと感じました。そして人に期待する前に自分がそんな人になれるように心掛けていこうとも思いました。

学校では大切なお子さんをお預かりして教育活動を展開しています。近年よく「学校、家庭、地域が連携して子どもの成長支援に努める」と言われています。それぞれの立場を尊重し、役割を果たし、情報共有等連携していくことは当然ですが、それと同時に適切に「間に入る」ことができれば、子どもの成長支援に効果的です。例えば、保護者の方がお子さんのためにあえて厳しい態度で接し、その裏にある愛情が上手く伝わっていないようなとき、誰かが適切に「間に入る」ことができれば、お子さんは納得します。教職員もお手伝いします。必要であれば、遠慮せずに担当にご相談ください。また、ご家庭でも不明な点や疑問な点がございましたら、学校及び担当者の想いや意図についてお尋ねください。

それともうひとつ、夏休みは、教職員も少し余裕をもって業務や研修に励んでいます。何かお困りのことがあれば、この時期に相談にいらっしやいませんか。皆さんの困り感に寄り添い、一緒に解決策を考えていきたいと思えます。

★★★「どこでもスタディ」の取扱い★★★

横浜市教育委員会は、様々な事情で学校に登校できない児童生徒が、自宅で授業に参加できるように、子ども自身が必要に応じて学ぶ方法を選べる取組として「どこでもスタディ」(通称:どこスタ)を始めようとしています。

本校では、これまでも様々な事情で登校できない生徒やご家庭に寄り添い、個に応じた対応を行ってまいりましたが、この施策に基づき、特にオンラインでの学習を希望する生徒やご家庭の相談を積極的に受け付けることにしました。ご要望等をお聞きするとともに、学校でできること、難しいことなどについてご説明いたします。お問合せは、学級担任までお願いいたします。

コロナに打ち勝て 輝け 台中生！！

夏休みに大会・コンクール・発表会に参加する部活動等を紹介します。

(7月18日までの集約です)

【演劇部】横浜市演劇東部大会

7月27日(水)～港北公会堂～

【吹奏楽部】横浜吹奏楽コンクール

7月27日(水)～神奈川県民ホール～ (2・3年生)

【合唱部】NHK 全国学校音楽コンクール 神奈川県コンクール予選

8月4日(木)～相模女子大学グリーンホール～ (2・3年生) 県本選出場の場合8/11(木)

【女子ソフトテニス部】県大会

7月28日(木)～南毛利スポーツセンター～ 個人戦(2年生:1名・3年生:1名)

【男子ソフトテニス部】県大会

7月29日(金)～南毛利スポーツセンター～ 個人戦(3年生:4名)

7月31日(日)～南毛利スポーツセンター～ 団体戦(3年生:8名)

【陸上競技部】県通信陸上

7月18・21日～レモンガススタジアム平塚～

男子:3種目(共通200m,共通3000m,共通110mH)

女子:10種目(1年100m,2年100m,共通100m,共通200m,1年4x100mR,共通4x100mR)

(1年走幅跳,共通走幅跳:2名,共通走高跳,共通四種競技)

※7/2～3 県選抜入賞(1年女子走幅跳:6位・女子低学年4x100mR:7位)

【柔道部】県総体

7月28日(木)～小田原アリーナ～ 個人戦(男子8名・女子1名)

7月29日(金)～小田原アリーナ～ 男子団体戦(3年生)・女子団体戦(2・3年生)

【剣道部】横浜市大会

7月21日(木)～県立武道館～ 男子団体戦(2・3年生)

7月22日(金)～県立武道館～ 女子団体戦(2・3年生)

【水泳部】全国・関東県予選会～国際プール～(2年生男子:1名・3年生女子1名)

市総体 8月2・3日～国際プール～

県総体 8月13・14日～相模原グリーンプール～

区大会 8月27日(土)～日吉台中学校プール～

【放送委員会】NHK杯全国中学校放送コンテスト全国大会予選

8月6・7日～NHK放送センター～(3年生:2名) 朗読・アナウンス

決勝出場の場合8/17(水)千代田放送会館

★★★保護者の皆様へ★★★

新型コロナウイルスの感染拡大が高まってきました。夏休み中も引き続きお子様の健康観察と検温につきましてご協力をお願いいたします。ロイロノートの入力や夏休みのしおりを活用するようお子様にご確認ください。